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浜田　芳晴

子ども達の夢を育む北広島町の学校教育について

①児童・生徒の通学バスについて

②豊平地域の地域医療構想について

山形しのぶ

②庶民には重い負担の水道料金値上げの見直しを

②北広島町障害者福祉計画を問う

①指定管理者制度の課題と今後の在り方について

①中高一貫教育について問う

②小学校、中学校の不登校・いじめについて
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5

梅尾　泰文
①千代田インターの高速バス利用の実態と改善は

②豊平病院の現状と今後は

1

2

3

4

服部　泰征
①情報通信環境の改善を

②北広島町の就労環境について

湊　　俊文
①豊平病院について

②ＪＩＣＡボランティア経験者の採用について

①町内の森林有効利用について

③住民生活に係わる諸問題について

②子供の生活実態と家庭教育支援について

豊平病院を存続する町民の願いを問う

経費の削減に向けた取り組みを問う

次世代について考える　パート２６

亀岡　純一

豊平病院を有床診療所として存続を

①豊平病院は有床診療所にして医療難民をだすな

13

12

8

美濃　孝二

11

10

9

宮本　裕之

②防災無線の方針とデジタル環境の充実について

6

敷本　弘美

14

①時間外勤務削減のためＲＰＡ導入の検討を

真倉　和之

中田　節雄

7

伊藤　　淳

大林　正行

室坂　光治


